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公益社団法人愛知県医師会 第 6 回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：平成 29年 5月 25日(木) 午後 2時 30分～午後 5時 00分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／横 井  隆  城  義 政  市 川 朝 洋 

理 事／伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二 

    樋 口 俊 寛  伊藤富士子  纐 纈 雅 明  細 川 秀 一  森  孝 生 

    林  義 久  羽生田正行  浅 井 清 和 

監 事／可世木成明  川 上 雅 正  野 口 良 樹 

代議員会議長／伊 藤 宣 夫 

代議員会副議長／杉 田 洋 一 山 本  楯 

欠 席 者 

  理 事／吉 田  貴  野 田 正 治 

 

議事録作成者  前 橋 正 之 

 

※城副会長遅刻の為、報告事項 13より出席された。 

※細川理事遅刻の為、承認事項 1-(1)から承認事項 2 については、出席者 21 名(うち理

事 15名)にて審議した。 

※纐纈理事早退、大輪理事途中退席、樋口理事途中退席の為、承認事項 6から協議事項

7については出席者 21名（うち理事 15名）、協議事項 10については出席者 20名（う

ち理事 14名）にて審議した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 23名(うち理事 17名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                  

(１)後援並びに共催について  
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 ①独立行政法人国立病院機構名古屋医療センター(院長 直江知樹)主催の市民公開講座

〔7/8(土)〕の後援について 

②中部地区がん医療連携研究会(代表世話人 足立昌由)主催の第 7回中部地区がん医療

連携学術講演会〔7/8(土)〕の後援について 

 

③公益社団法人生体制御学会(会長 皆川宗德)主催の第 35回(公社)生体制御学会学術

集会〔8/27(日)〕の後援について 

 

④日本交通医学工学研究会(会長 間瀬光人・理事長 服部秀雄)主催の第 26回日本交通

医学工学研究会学術総会〔9/18(月・祝)〕の後援について 

 

樫尾理事より説明され、1-(1)-①～④について一括承認を求め、承認された。 

 

(２) 第 7期愛知県高齢者健康福祉計画策定検討委員会委員の推薦について 

樫尾理事より説明され、横井副会長の推薦が承認された。 

 

(３) 社会保険診療報酬支払基金審査委員会委員の変更について 

樫尾理事並びに加藤理事より説明され、関谷勇人先生から佐藤智太郎先生への変更

が承認された。 

 

(４) 防災用ダンパー不具合箇所更新工事について 

樫尾理事より説明され、㈱テクノ菱和に工事を依頼することが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について  

柵木会長より、下記 No.1～3の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について

一括承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 7/18(火) 難治性疾患委員会 6階研修室 
樋口理事 

細川理事 

2 7/31(月) 第 1回医療関連職検討委員会 801会議室 
大輪理事 

伊藤(健)理事 

3 
H30. 

3/12(月) 

在宅医療サポートセンター連絡協

議会 
9階大講堂 

林理事 

野田理事 

 

３．平成 29年度医療事務員講習会の開催について 

加藤理事より説明され、開催が承認された。 

 

４．第 179回(定例)代議員会〔6/17(土)〕決議文(案)について 

大輪理事より説明され、次回理事会にて再度協議することとなった。 
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５．平成 29年度救急功労者表彰(総務大臣表彰)候補者の推薦について 

細川理事より説明され、北川喜己先生(名古屋掖済会病院副院長兼救命救急センタ

ー長)の推薦が承認された。 

 

６．第 48回全国学校保健・学校医大会における日本医師会長表彰候補者の推薦について 

   纐纈理事より説明され、学校医：兵藤潤三先生(一宮市医師会)、養護教諭：木村洋

子先生(愛知県立新川高等学校)、学校関係栄養士：則竹和美氏(稲沢市立坂田小学校)

の推薦が承認された。 

 

―協議事項― 

７．入会金の徴収猶予申請について 

西山理事より説明され、名古屋市医師会より申請があった入会金徴収猶予申請が

承認された。 

 

８．平成 30年厚生労働省関係叙勲及び褒章候補者の推薦について 

落合  勳  (小 牧 市) 

伊藤 宣夫 (豊田加茂) 

   樫尾理事より説明され、候補者として上記 2名を推薦することが承認された。 

 

９．平成 28年度事業報告について 

   樫尾理事より説明され、第 179回(定例)代議員会〔6/17(土)〕に上程することが承

認された。 

 

１０．平成 28年度決算について 

   西山理事より説明され、第 179回(定例)代議員会〔6/17(土)〕に上程することが承

認された。 

 

１１．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日本医師会理事会〔5/16(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

  柵木会長より、①医師法第 21条について、日医執行部の見解としては最高裁の判例

に基づいて「外表に異常が認められた場合に届出義務を負う」ことを再確認したこ

と、②地域医療構想について、地域の不足する病床を充実させることを目的として

おり、病床削減ありきではなく、財政制度審議会等で審議されている内容がそのま

ま適用されるわけではないことが確認されたこと、③医師主導による医療機器開発

のためのニーズ創出・事業化支援セミナーについて、各所から様々なアイディアが

出されており、今後も全国でセミナーが開催されることが報告された。 

 

２．日本医師会第 1回都道府県医師会長協議会〔5/16(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

  横井副会長より、①新専門医制度並びに第 7次医療計画に関する都道府県医師会か

らの質問、②専門医制度、③医療機能別病床数の推計、④日医かかりつけ医糖尿病

データベース研究事業、⑤医賠責保険制度改定に伴う会費の改定、⑥支援団体等連

絡協議会運営事業、⑦受動喫煙の防止対策、⑧第 6回日本医師会赤ひげ大賞等につ

いて協議・検討されたと報告された。 

 

３．日医都道府県医師会勤務医担当理事連絡協議会〔5/10(水)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

  伊藤(健)理事より、①昨年度大阪大会の報告と本年度北海道大会の紹介が各担当か

らあったこと、②その後、羽鳥常任理事から新専門医制度について、今村(定)常任

理事から医療事故調について説明があり、それぞれ活発な議論がなされたこと、③

新専門医制度については来年度 4月からの制度施行が前提の議論であり、技術的な

議論に終始し、医療事故調については司法の介入を避けるように各医師会の努力を

要請するものとなったことが報告された。 

 

４．日医各国におけるヘルスデータベースの現状と課題に関する国際会議〔5/13(土)〕

について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

  伊藤(健)理事より、「各国におけるヘルスデータベースの現状と課題」をテーマに開

催され、①日本・米国・韓国・台湾の専門家による自国の状況の報告があったこと、

②議論の中で個人情報保護に関し、国民に対する配慮と研究者が研究を行うための

配慮がそれぞれ必要とされたこと、③更に先般の英国 NHSにおけるサイバー攻撃に

対しての注意が促されたこと、④他国の取り組みに対して日本の遅れが指摘された

ことが報告された。 
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５．日医第 3回男女共同参画委員会〔5/19(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

伊藤(富)理事より、①女性医師バンクの運用状況について、今村(定)常任理事から

新体制になって求人が大幅増となったと報告されたこと、②第 13回男女共同参画フ

ォーラムの宣言については原案がほぼ承認され、細部に関しては担当者に一任とな

ったこと、③会長諮問「医師会組織強化と女性医師」に関し、会員数増加策を中心

に話し合ったことが報告された。 

 

【本会関係会議について】 

６．勤務医部会幹事会〔5/17(水)〕について 

(801・802 会議室) 

伊藤(健)理事より、①勤務医生協の理事会報告のほか、6月 21日(水)の講演会に

ついて案内が行われたこと、②全国医師会勤務医部会連絡協議会の案内が行われ

たこと、③フリートークでは、医療安全管理室の運用について各病院の現状を話

し合ったことが報告された。 

 

７．愛知県医師会と社会保険診療報酬支払基金愛知支部による意見交換会〔5/18(木)〕 

について 

(名古屋東急ホテル) 

加藤理事より、愛知県医師会から「社保指導委員会と支払基金各種会議などとの

開催日調整について」、支払基金から「オンライン化の推進について」、それぞ

れ議題提出され、意見交換を行ったことが報告された。 

 

８．監事会〔5/19(金)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

西山理事より、平成28年度愛知県医師会決算及び業務に関し監査を受け、適正なる

ものと認められたことが報告された。 

 

９．治験審査会〔5/19(金)〕について 

(803会議室) 

樋口理事より、継続審査 5件(潰瘍性大腸炎 1件、統合失調症 2件、小児統合失調

症 1件、双極Ⅰ型障害 1件)について、すべて承認されたことが報告された。 

 

１０．医療安全対策委員会〔5/16(火)〕について 

(802～804 会議室) 

森理事より、平成29年5月分委員会提出案件26件(新規16件、解決10件)並びに医療

事故調査制度における相談1件について検討したと報告された。 
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１１．地域医療介護委員会〔5/16(火)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

   林理事より、①今年のシンポジウムのテーマは「看取り」を取り上げることにな

ったため、その詳細について協議したこと、②基調講演の講師は国立長寿医療研

究センターの三浦久幸先生に依頼することになったこと、③平成 29年度地域包括

診療加算・地域包括診療料に係るかかりつけ医研修会が今年も日医で開催される

が、本会でもテレビ会議システムを通じて中継動画の受信を行うとの案内がなさ

れたことが報告された。 

 

１２．講演会・研修会等について 

   樋口理事より、下記講演会について報告された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 5/20(土) 
平成 29年度医療安全支援センター(苦情相

談センター)第 1回講演会 
233名 

樋口理事 

細川理事 

 

 

【行政、その他関係団体等会議について】 

１３．特定非営利活動法人あいち臓器提供支援プログラム設立総会〔5/15(月)〕につい 

て 

(特定非営利活動法人あいち臓器提供支援プログラム主催：大名古屋ビルヂング) 

柵木会長より、①改正法施行後、徐々に脳死下臓器提供件数が増加しているが、

臓器提供全体の件数は増加していないこと、②愛知県においては、1996年をピー

クに近年は臓器提供数が減少していることを背景に特定非営利活動法人を立ち上

げるに至ったと説明された。 

 

１４．オレンジタウン構想推進プロジェクトチーム委員会〔5/22(月)〕について 

(愛知県主催：JPタワー名古屋) 

柵木会長より、あいち健康の森をはじめとして、大府市と東浦町の地域を高齢者

医療並びに認知症治療のモデル地域とする構想を推進するプロジェクトチーム委

員会が設立され、プロジェクトチーム委員会に柵木会長が参加し、ワーキンググ

ループに城副会長が参加することになったと報告された。 

 

１５．愛知県社会福祉審議会身体障害者福祉専門分科会審査部会〔5/17(水)〕について 

(愛知県主催：愛知県三の丸庁舎) 

   横井副会長より、①身体障害者福祉法指定医師について、②身体障害者福祉手帳

に関する障害程度等級の認定について、③医療機関の指定等について、④歯科医

師の指定についてそれぞれ検討されたと報告された。 
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１６．医療計画策定研修会〔5/19(金)〕について 

(厚生労働省医政局主催：TKPガーデンシティ永田町) 

①「第 7次医療計画について」原澤朋史（厚生労働省医政局地域医療計画課課長

補佐） 

②「医療提供体制(SCR)・受療動向分析ツールについて」藤森研司（東北大学大

学院医学系研究科公共健康医学講座医療管理学分野） 

③「可視化ツールを用いた分析」松田晋哉（産業医科大学公衆衛生学教室） 

伊藤(健)理事より、上記３つの説明があったと報告された。 

 

１７．愛知産業保健総合支援センター運営協議会〔5/22(月)〕について 

(愛知産業保健総合支援センター主催：愛知産業保健総合支援センター) 

西山理事より、(1)平成 28年度事業実績につき：事業所訪問指導は年間目標→愛

知県全体 750件、かつ相談の 40%以上、しかし 267件 22％に過ぎないこと、(2)

平成 29年度事業運営：重点事項 ①治療と職業生活の両立支援(産業医向けには、

主治医意見書の内容および支援の実際に対する研修 ②メンタルヘルス対策、(3)

その他：ストレスチェック助成金はじめ多種類が創設され、産業保健調査研究を

行っていることが報告された。 

 

１８．被害者サポートセンターあいち第１回理事会〔5/17(水)〕について 

(被害者サポートセンターあいち主催：ウィルあいち) 

細川理事より、①事業報告、②決算報告、③正会員の入会並びに理事の選任、④

常勤理事の報酬支給について協議されたと報告された。 

 

１９．中部国際空港緊急計画連絡協議会「訓練部会」〔5/17(水)〕について 

(中部国際空港緊急計画連絡協議会主催：中部国際空港) 

   細川理事より、平成 29年度の総合訓練実施方法等について議論され、10月 5日(木)

昼間に、海上における国際線航空機事故を想定して訓練を実施することが決まった

と報告された。 

 

【病診連携・地域医療支援病院関係会議について】 

２０．名古屋掖済会病院地域医療支援病院運営委員会〔5/11(木)〕について 

(名古屋掖済会病院主催：名古屋掖済会病院) 

①紹介率と逆紹介率：平成 28年度 紹介率 61.4％、逆紹介率 95.1％ 

②共同利用の実績 

③救急医療の実績 

④研修の実施状況 

加藤理事より、上記の事項について報告があったと報告された。 
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２１．名古屋医療センター地域医療支援病院運営委員会〔5/10(水)〕について 

(名古屋医療センター主催：名古屋医療センター) 

大輪理事より、病床利用率は年間平均 80.5％で前年度より増加、平均在院日数は

年間平均 14.1％で前年度と同率、紹介／逆紹介率は年間平均 85.2％／89.4％で、

前年度と比べて増加。また、地域医療調整会議について名古屋医療圏は巨大医療

圏であるにもかかわらず一度も会議が開催されていないので、開催してほしいと

いう要望があったと報告された。 

 

２２．名古屋市立西部医療センター地域医療支援病院運営委員会〔5/15(月)〕について 

(名古屋市立西部医療センター主催：名古屋市立西部医療センター) 

大輪理事より、平成 27年度と平成 28年度を比較して外来患者数は減少。入院患

者数・病床利用率平均在院日数は横這いであったが、月平均手術件数は 374件か

ら 391件へ増加、月平均内視鏡件数も 497件から 523件へ増加した。救急患者数

は月平均では減少しているが、救急搬送件数は増加したと報告された。 

 

２３．豊橋市民病院地域医療支援委員会〔5/11(木)〕について 

(豊橋市民病院主催：豊橋市民病院) 

①紹介率と逆紹介率：平成 28年度 紹介率 76.9％、逆紹介率 85.7％ 

②地域連携登録医制度の登録状況 

③共同利用の状況 

④地域の医療従事者のための研修 

樋口理事より、上記の事項について報告があったと報告された。 

 

２４．独立行政法人地域医療機能推進機構中京病院地域連絡協議会〔5/19(金)〕につい

て 

(中京病院主催：中京病院) 

①紹介率・逆紹介率・初診患者数の推移 

②病診連携(受診予約・検査予約・開放型病床利用状況等) 

③退院調整(調整件数・退院先状況) 

細川理事より、上記の事項について報告があったと報告された。 

 

【その他事項について】 

２５．その他 

  ・受動喫煙防止対策を強化・実現するための署名について 

浅井理事より、日本医師会から郡市区医師会を通して会員に対して署名の依頼が

なされていることが伝えられた。 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成２９年５月２５日 

 


